

ほっとにゅーす

15日版

このコーナーは、市民の皆さんの活動の様子やまちで見かけたほっとな話題を紹介するページです。

あなたが見つけたおもしろいものがあれば、秘書広報課広報広聴グループ（☎ 65-6504）までお知らせください。



10/24(月)

スポーツの秋 ニュースポーツにチャレンジ

虎姫運動広場体育館を主会場に開催されたチャレンジ。小学生からお年寄りまでそれぞれが楽しみながら気持のよい汗を流していました。ニュースポーツは運動能力よりコツやチームワークが大切となり、参加者からは「来年もう一度チャレンジしてみたい」という声がたくさん聞かれました。



10/15(金)
～24(日)

ガラス絵で宮沢賢治の世界を

きのもと交遊館（木之本）と小劇場 弥吉（余呉）で、ガラス絵作家 児玉房子さんの作品が展示されました。ガラス絵は透明なガラスに絵を描くもので、色あせない瑞々しい色彩が楽しめます。特に、児玉さんの絵は陰影による光の表現が特徴で世界的にも高い評価を受けており、今回の展示会にも、たくさんの人が観覧に訪れました。



10/30(土)

余呉 秋の収穫祭

余呉地域で収穫された新鮮な野菜などを販売する「秋の収穫祭」が余呉町商工会駐車場を会場に開催されました。この催しは平成15年から開催され、内容も毎年工夫されてきたことから、地域の秋のイベントとして定着しています。今年は雨天での開催になるかと心配されましたが、雨が降ることなく多くの来場者で賑わいました。



10/19(水)

記録更新にチャレンジ！

浅井ふれあいグランドで、平成22年度長浜市小学校陸上記録会が開催されました。参加した市内28小学校の5・6年生約600人はトラック競技とフィールド競技に分かれて、自己記録更新さらには大会記録更新をめざしてさわやかな汗を流しました。



10/31(日)

白熱！ビーチボール親善大会

湖北体育館を会場に、ビーチボール競技の普及・振興などを目的にビーチボール大会が開催されました。18歳から67歳まで参加したこの大会。年代や敵・味方を超えた親睦が見られ、また、ワンプレーごとに声援が飛び交い、少し肌寒い外の気温をよそに、会場は熱気に包まれていました。



10/24(日)

日本初！高さ11m入るわけがない!!

渡岸寺觀音堂の国宝・木造十一面觀音立像にちなみ、高さを11mに設定した玉入れ大会が、「出会いの寺」（高月町渡岸寺）で行われました。子どもから大人まで5人以下のチーム20組が参戦。試合は、4チームが同時に對戦する形式がとられ、選手たちは、かごをめかけ玉を投げ上げていました。